

Ressort: Vermischtes

## Umfrage: Hohe Akzeptanz in der Bevölkerung für Sterbehilfe

Berlin, 21.11.2014, 14:47 Uhr

**GDN** - Laut einer Umfrage stehen vier Fünftel der Deutschen der Sterbehilfe aufgeschlossen gegenüber: Knapp die Hälfte der Bevölkerung (46 Prozent) ist der Ansicht, die Beihilfe zur Selbsttötung sollte erlaubt sein. 37 Prozent würden darüber hinaus auch die Legalisierung der aktiven Sterbehilfe begrüßen, wie der "Deutschlandtrend" im ARD-"Morgenmagazin" ergab.

Demgegenüber lehnt rund jeder Zehnte (zwölf Prozent) die Sterbehilfe grundsätzlich ab. Etwas höher ist dieser Anteil mit 18 Prozent bei den Bürgern über 60 Jahren. Für die Umfrage hatte das Meinungsforschungsinstitut Infratest Dimap 1.023 Bundesbürger befragt.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-44997/umfrage-hohe-akzeptanz-in-der-bevoelkerung-fuer-sterbehilfe.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)